

Paris, le 19 janvier 2024
Communiqué de presse

Une nouvelle étape pour le Syndicat qui accueille son Directeur Technique

Nous sommes fiers d'avoir atteint les 107 adhésions en 2023 ; nous sommes loin des 24 adhésions de 2011 ! Rassembler, informer et soutenir les acteurs français du luminaire est d'une importance capitale pour favoriser la collaboration, l'échange de connaissances et le développement de notre industrie.

Développer la qualité de notre service auprès de nos adhérents est une préoccupation constante et c'est pourquoi nous avons engagé un Directeur Technique.

Le conseil d'administration du Syndicat du Luminaire, réuni le 23 novembre dernier, a validé le recrutement de Bernard Ong (*photo ci-dessous*), avec pour missions principales :

- La veille réglementaire et normative (France et Europe)
- Formation et conseils auprès des adhérents
- Défense et représentation des intérêts des adhérents auprès des pouvoirs publics



Bernard Ong, 43 ans, a démarré sa carrière dans l'industrie automobile principalement au sein de Valeo Lighting où durant plus de 15 ans il a pu évoluer en R&D, en industrialisation, en méthodes et à la direction industrielle, sur notamment des feux d'éclairage automobiles. Puis en 2022, il rejoint le secteur du médical avec Aquatools en tant que Directeur Technique pour des filtres terminaux anti-légionnelles où il a pu s'enquérir des réglementations et normes qu'exigent les dispositifs médicaux.

Bernard est rattaché à Jean-Marie Croué, Délégué Général du Syndicat du Luminaire.

➔ bernard.ong@luminaire.org

SYNDICAT DU LUMINAIRE GIL

Nos adhérents – fabricants & metteurs sur le marché français de luminaire

